

Le Journal de Gien, 31 août 2017

73^e ANNIVERSAIRE DE LA LIBÉRATION DE GIEN

Un week-end pour se souvenir

Pendant le week-end du 26 et 27 août, des dizaines de véhicules militaires et cérémonies patriotiques ont été organisées pour garder en mémoire notre passé. Le week-end du 26 août 2017, la ville célèbre le 73^e anniversaire de sa libération.

Les commémorations ont commencé dès le samedi matin avec l'hommage du Parti communiste à Paul Jacquet, résistant français tué par les Allemands sur le vieux pont (lire ci-dessous).

Commémorer pour ne pas oublier

Jerp et autre véhicules militaires appartenant au Musée Historique. Diversité club et à des collectionneurs privés ont investi l'espérance du Berry pour l'occasion. Le samedi, au matin d'après-midi, le grand cortège de véhicules de tous les âges dans les rues de la capitale giennoise a été précédé d'une défilé de costumes d'époque. Les



Les différents clubs ont installé leur campement sur l'espérance du Berry. (PHOTO : ALEXANDRE BLANCHE)

membres Jerp suivent d'une défilé de costumes d'époque. Les

partage leur passion avec les habitants giennois. Les véhicules de l'armée américaine et d'un certain pas Gambia pendant plus d'une demi-heure pour discuter et

coût en hommage à Paul Jacquet. Les commémorations ont continué sur la route de Bourges, où André Chabert, maire de Pully-le-Gien, a fait une déclaration devant la croix des forces françaises de l'intérieur (FFI). Jean-Pierre Prongère, maire de Saint-Gondon, illustrait le bal avec une discussion au restaurant illustrée à la Montée des Vigies.

À chaque fois de soulèvement, des gérbes ont été déposées. Le « Chant des partisans » ainsi que « La Marseillaise » ont été entonnés par l'assemblée constituée de maires, élus locaux, résistants, militaires, anciens combattants et toute personne voulant rendre hommage aux hommes qui ont contribué à la libération de Gien, de Gien et la France.

Leurs déclarations saluaient un retour historique sur la période qui précède la libération de Gien et sa région par les Américains et les raisons pour lesquelles il était attendu en ce jour : la nécessité de se souvenir.

ALEXANDRE BLANCHE

LA LIBÉRATION DE GIEN EN IMAGES



CÉRÉMONIES PATRIOTIQUES. Vers 9 heures, dimanche 27 août, les cérémonies ont commencé par l'hommage rendu à Paul Jacquet devant le monument dédié au soldat de la Croix des FFI, rue de Bourges. À la Montée des Vigies, les chants patriotiques ont été interprétés par les membres de l'association de Gien.



DES VÉHICULES MILITAIRES DANS LE CENTRE-VILLE. Samedi après-midi, le cortège de véhicules militaires de la libération a parcouru les rues de centre-ville et s'est arrêté devant le monument Gombault. Les nombreux passants étaient nombreux devant les engins militaires de la Seconde Guerre mondiale et les véhicules qui ont été utilisés ou des collectionneurs privés.



DÉPÔT DE GERBE À LA CROIX DES FFI. Pour l'occasion, le maire de Pully-le-Gien, André Chabert, a été accompagné d'un groupe de la Croix des FFI, rue de Bourges. À gauche du maire, Georges Billaud, député-maire de Bourges, et à droite de celui-ci, Jean-Louis Bourreau, député-maire de Gien. Ils ont été accompagnés par les membres de l'association de Gien.



« CHER CAMARADE PAUL, LES COMMUNISTES NE T'OUBLIENT PAS ». Les commémorations ont été marquées par un dépôt de gerbe devant le monument dédié au soldat de la Croix des FFI, rue de Bourges. À gauche du maire, Georges Billaud, député-maire de Bourges, et à droite de celui-ci, Jean-Louis Bourreau, député-maire de Gien. Ils ont été accompagnés par les membres de l'association de Gien.



« CHER CAMARADE PAUL, LES COMMUNISTES NE T'OUBLIENT PAS ». Les commémorations ont été marquées par un dépôt de gerbe devant le monument dédié au soldat de la Croix des FFI, rue de Bourges. À gauche du maire, Georges Billaud, député-maire de Bourges, et à droite de celui-ci, Jean-Louis Bourreau, député-maire de Gien. Ils ont été accompagnés par les membres de l'association de Gien.